



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Welsleben, B246a, nahe A14 (Brandermittlungen nach PKW Brand)

Am späten Mittwochabend wurde ein brennender PKW nahe der Autobahn an der B246 a gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr bereits mit den Löscharbeiten begonnen und konnte das Feuer löschen. Das Fahrzeug brannte aus. Ein Zeuge hatte gegen 22:24 Uhr eine dunkel bekleidete Person an diesem Fahrzeug wahrgenommen. Anschließend ging das Fahrzeug in Flammen auf und die Person flüchtete in einem grauen PKW. Das Fahrzeug stand bereits seit etwa 2 Wochen an dieser Stelle. Seit dem 13. April fehlten die Kennzeichen und eine der hinteren Scheiben war beschädigt. Die letzte Eigentümerin war seitens der Polizei noch nicht erreicht worden und konnte bisher nicht zum PKW befragt werden.

Die Umstände des Feuers, dem vorangegangenen Abstellen des Fahrzeuges und dem Fehlen der Kennzeichen sind nun Bestandteil weiterer Ermittlungen.

#### Aschersleben (Ermittlungen nach Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochabend, gegen 18:15 Uhr, kam es an einer Grundstücksausfahrt in der Hohen Straße zu einem Verkehrsunfall zwischen einem ausfahrenden PKW und einem Radfahrer. Der Radfahrer kam dabei zu Fall und verletzte sich augenscheinlich am Bein. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen hatte die Fahrzeugführerin während der Ausfahrt aus dem Grundstück mehrfach nach links und rechts geschaut. Plötzlich knallte es und der Radfahrer, welcher verbotswidrig den linken Gehweg genutzt hatte, stieß gegen den PKW. Kurz nach dem Zusammenstoß entschuldigte er sich mehrfach und gab an den Schaden sofort in bar regulieren zu wollen. Da er aber augenscheinlich am Bein verletzt war, strebte die Fahrzeugführerin eine Unfallaufnahme durch die Polizei an. Als der Radfahrer diese bemerkte, verließ er ohne die für eine Schadensregulierung notwendigen Angaben die Unfallstelle und fuhr in Richtung grauer Hof davon. Die Polizei nahm den Unfall auf und sucht nun nach dem Radfahrer. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

#### Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde von einem Firmengrundstück an der Altenburger Chaussee ein nicht mehr für den Verkehr zugelassener, weißer Opel Combo entwendet. Am Fahrzeug befanden sich keine Kennzeichen. Der Fahrzeugschlüssel befand sich sehr wahrscheinlich im Fahrzeug. Das Fahrzeug selbst war in einer der verschlossenen Garagen auf dem Grundstück abgestellt und mit einer Firmenaufschrift versehen. Die unbekanntes Täter entwendeten weiterhin verschiedene Kupferkabel, welche bereits im Vorfeld in einer der Hallen ab isoliert wurden. Es ist davon auszugehen, dass der PKW (Hundefänger) als Transportmittel verwendet wurde, die Tatzeit konnte zwischen 00:30 und 03:50 Uhr eingegrenzt werden. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

#### Staßfurt (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Donnerstag gewaltsam Zugang zu einem Discounter in der Neundorfer Straße und entwendeten dort Tabakwaren. Der Einbruch wurde am Morgen, um 05:54 Uhr bemerkt, da die Schiebetür des Marktes beschädigt war. Die Täter hatten den Markt durch selbige betreten und anschließend zielgerichtet die Zigarettenschränke aufgebrochen. Anschließend flüchteten sie unerkannt. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

#### Ilberstedt (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 17:00 und 18:00 Uhr, an der Lindenstraße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 76 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 3 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarnungsbereich festgestellt und geahndet. Der Schnellste wurde mit 68 km/h gemessen.

#### Bründel (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 15:15 und 20:15 Uhr, an der Schackenthaler Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 315 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 20 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 18 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsbuchbescheid zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 81 km/h gemessen.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35  
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402  
Fax: +49 3471 379 210

mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)